



PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA NACION EN LA
AUDIENCIA CONCEDIDA A UN GRUPO DE AJEDRECISTAS

Señores: Les agradezco esta presencia que me permite expresarles mi satisfacción por tener aquí reunido a este conjunto tan distinguido de maestros que hoy visita la Argentina con motivo de participar una vez más en este torneo internacional. Realmente constituye una particular satisfacción hablar, conversar con quienes representan al ajedrez internacional.

El ajedrez, como todos sabemos, es un juego bien llamado "juego ciencia", que forma la capacidad intelectual del hombre, la agiliza; forma fundamentalmente su carácter y, por lo tanto, realmente es una escuela de formación. Pero además es justamente un motivo de intercambio entre los hombres y los pueblos, como en este caso particular donde al conjuro de una noble justa deportiva, más allá de las banderas, costumbres, idiomas o religiones, frente al desafío de una mayor destreza, los hombres se juntan y trabajan en paz.

A todos los que han participado, mis mejores deseos de éxito, y fundamentalmente a aquellos que tienen que afrontar esta decisiva etapa final. A quienes desde el extranjero nos visitan, como Presidente de los argentinos les deseo que los momentos que tengan de libertad, fuera de las obligaciones del torneo, sean realmente gratos en convivencia con todos los argentinos, con estos veintiséis millones de personas que viven en libertad y trabajan en paz y armonía con todo el mundo, como lo representa esta justa.

No puedo tampoco, en mi condición de Presidente de la Nación, ocultar mi satisfacción porque una vez más la ciudad de Buenos Aires, nuestra Capital, ha sido sede de este tan importan-

te acontecimiento deportivo, lo cual nos honra y nos compromete con nuestro reconocimiento a quienes con toda gentileza nos han visitado.

A quienes viven el trance de este último match, a los dos, mucha suerte.

Buenos Aires, 27 de Julio de 1979



RODOLFO BORGES
CAPITAN DE CORBATA
JEFE OPD. APVO TECNICO
DIRECCION SEAL DE PIRMA